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Paris, le 18 mai 2022

Objet : Demande du retour des Inserts ophtalmiques

Cher Docteur,

Je vous contacte en qualité de Présidente de l’Association SOS Syndrome de l’Œil Sec, au sein de
laquelle de très nombreux adhérents et patients souffrent d’une sécheresse oculaire souvent
invalidante. Notre association a été créée en cette année 2022 afin de faire mieux connaître et
reconnaître la sécheresse oculaire comme une pathologie à part entière, chronique, invalidante et
nécessitant une meilleure prise en charge médico-sociale. Vous pouvez visiter notre site Web via ce
lien : https://sos-syndrome-oeil-sec.org .

La plupart de nos membres ont essayé de multiples traitements depuis plusieurs années, sans réel
soulagement, en l’absence de traitement curatif à ce jour, comme vous le savez.

Ainsi, de nombreux membres se trouvent dans une situation d’impasse avec des douleurs chroniques
invalidantes qui perturbent fortement leur quotidien : beaucoup sont en arrêts maladie ou sont en
incapacité de travailler depuis plusieurs années.

C’est pourquoi, nous souhaiterions pouvoir bénéficier de nouveau des inserts ophtalmiques à
diffusion lente, le Lacrisert ayant été retiré du marché français en 2010.

En effet et à ce jour, il s’agit du seul dispositif médical ayant permis de soulager durablement les
patients souffrant de sécheresse oculaire sévère.

Aussi, nous vous contactons afin que vous nous aidiez à faire revenir en France les inserts
ophtalmiques à diffusion lente.

Nous connaissons nos pathologies : Le manque de larmes entraîne un dysfonctionnement en chaîne
aboutissant à une douleur chronique à plus ou moins long terme.
Nos yeux ont besoin d’être maintenus humides en permanence.

Nous vous sollicitons car vous avez l’expérience, le poids et la notoriété nécessaires pour intercéder en
notre faveur auprès du laboratoire. Vous pouvez d'ores et déjà nous prêter main forte en signant la
pétition que notre association a créée pour le retour sur le marché des inserts ophtalmiques de
suppléance lacrymale, disponible via ce lien : https://chng.it/bWWbQbzyfD .

Aidez-nous à retrouver notre vie, nous sommes dans une situation d’impasse qui ne nous permet pas
de vivre convenablement pour la plupart d’entre nous.

En vous remerciant de ce que vous faites déjà pour nous et pour ce que vous pourrez faire à l’avenir,
nous vous prions de croire, Docteur, à notre considération distinguée.

Éléonore Brevet-Lachaume
Présidente
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